

VANGUARDIA | MX

Ratifica Fitch Ratings calificación de Arca

La disminución en el séptimo mes del 2018 suma 14 meses continuos de pérdidas para el mercado automotor mexicano



Fitch Ratings informó que ratificó en ‘AAA(mex)’ las calificaciones en escala nacional de largo plazo de Arca Continental, S.A.B de C.V. (Arca Continental) y su subsidiaria AC Bebidas, S. de R.L. de C.V. Asimismo, se ratificaron las calificaciones Issuer Default Rating (IDR) en escala internacional de largo plazo en moneda extranjera y local en ‘A’. La Perspectiva de las calificaciones es Estable.

Destacan que las calificaciones de Arca Continental reflejan la posición de negocio sólida en el área de

bebidas de su subsidiaria AC Bebidas, la cual es uno de los embotelladores de productos Coca-Cola más grande del mundo con operaciones diversificadas geográficamente en Latinoamérica y suroeste de EU.

Las calificaciones también incorporan su perfil financiero robusto con bajos niveles de apalancamiento, generación fuerte de flujo de fondos libre (FFL) y liquidez amplia. Arca Continental es el accionista mayoritario de AC Bebidas con una participación accionaria de 80%, mientras que The Coca Cola Company posee el restante 20%.

Entre los factores clave de la calificación es que tiene una posición de mercado sólida en bebidas, su diversificación geográfica es buena, aunque tiene desafíos operativos en Sudamérica y un apalancamiento estable.

Fitch destaca que la diversificación geográfica de Arca Continental contribuye a mitigar la volatilidad en sus ingresos y ganancias, ha mejorado su presencia geográfica entre países emergentes, economías maduras, así como su acceso a ingresos en monedas fuertes tras adquirir en 2017 las operaciones de Coca Cola Southwest Beveages LCC (CCWWB) en Estados Unidos.

“Fitch estima que la contribución de EBITDA por región de Arca Continental, será aproximadamente de 49% de México, 26% Sudamérica y 24% de EU, incluyendo las operaciones de sus negocios de botanas y complementarios”.

De los desafíos en Sudamérica, indican que prevén que Arca Continental enfrente presiones operativas en Sudamérica ante la implementación de impuestos a bebidas azucaradas en Perú y un entorno económico más negativo de lo anticipado en Argentina por los niveles de inflación más altos y depreciación de la moneda, aunque se compensa con un crecimiento de las operaciones en México, EU y Ecuador.